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España, el segundo país más
afectado por el coronavirus
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Por Estefanía Tello

El reside en Granada, donde ya hay más de 2000 infectados. A
pesar del panorama desalentador, el joven bailarín aprovecha
el tiempo de crisis para trabajar en algunos de sus proyectos
personales.

La pandemia del coronavirus (Covid-19) a llegado a gran parte
del  mundo,  sin  embargo,  Estados  Unidos,  España,  Italia,
Francia, Alemania y el Reino Unido son, en este orden, los
países más afectados por la pandemia en cuanto a número de
contagios confirmados y son los únicos donde se ha superado la
barrera de los 100.000 casos, según un informe de RTVE, la

https://www.elcucodigital.com/el-sancarlino-jasiel-nahim-nos-cuenta-como-se-vive-en-espana-el-segundo-pais-mas-afectado-por-el-coronavirus/
https://www.elcucodigital.com/el-sancarlino-jasiel-nahim-nos-cuenta-como-se-vive-en-espana-el-segundo-pais-mas-afectado-por-el-coronavirus/
https://www.elcucodigital.com/el-sancarlino-jasiel-nahim-nos-cuenta-como-se-vive-en-espana-el-segundo-pais-mas-afectado-por-el-coronavirus/
https://www.elcucodigital.com/el-sancarlino-jasiel-nahim-nos-cuenta-como-se-vive-en-espana-el-segundo-pais-mas-afectado-por-el-coronavirus/


empresa pública española de medios de comunicación de ámbito
estatal.

Jasiel Nahin, el sancarlino que desde hace cinco años vive en
la región de Andalucía, perteneciente a la provincia española
de  Granada,  donde  creció  y  se  perfeccionó  en  las  danzas
españolas, actualmente se encuentra refugiado en su hogar,
cumpliendo la cuarentena obligatoria y subsistiendo con sus
ahorros. Desde allí dialogó con El Cuco Digital y contó como
se vive la emergencia sanitaria en aquel país.

“No vemos a nadie; no podemos salir a ningún lado a menos que
sea una necesidad básica”, comenzó contando.

Más adelante, en cuanto a las últimas decisiones que ha tomado
el  gobierno  español,  el  sancarlino  detalló:  “Lo  que  han
determinado hace unos días es que los niños pueden salir con
sus  padres  a  comprar,  lo  que  ha  generado  un  poco  de
conflicto”.

“Aquí los problemas se van caldeando a medida que va pasando
el tiempo; hoy en día hay sectores que no pararon de trabajar
y  otros  que  entraron  en  crisis  sin  respiro;  se  están
implementando ayudas para todos los sectores. Los artistas
habíamos  quedado  al  final,  pero  gracias  a  un  proyecto
impulsado  por  Marina  Heredia  (cantaora)  los  artistas  de
flamenco  tendrán  voto  en  el  parlamento  para  tener  alguna
ayuda”, añadió con alivio el oriundo de Pareditas.

Por  otra  parte,  Jasiel  comentó  que  si  bien  hay  muchos
infectados -más de 2.000 en la provincia de Granada-, la cifra
exacta cuesta determinarla por la falta de test.

Sin embargo, a pesar del panorama desalentador que allí se
vive, al igual que muchas otras partes del mundo, el joven
bailarín no pierde el entusiasmo: “Aquí estamos estudiando más
que nunca, ocupando el tiempo más que antes. Parece muy loco,
pero de aquí saldrá conciencia y valores nuevos. Estoy seguro
que  esto  saldrá  en  los  libros,  por  lo  tanto,  hay  que



rebuscarnos más, mirarnos más adentro; no todo es tan malo
como parece. Trato de no agobiarme con las noticias; entreno,
estudio, bailo, estoy en plena creación de mi página web; como
dije, aprovecho al máximo este tiempo de las crisis ya que
dicen que salen oportunidades, pues eso espero” cerró Jasiel.


